

La noción de patrimonio en el proyecto de Ley de Cultura del gobierno

Escrito por Gaëtan Juillard

Martes, 27 de Octubre de 2009 04:08 - Actualizado Martes, 16 de Febrero de 2010 04:28

El Patrimonio cultural antiguo es poco discutido en los proyectos de Ley de Cultura. Para aclarar el tema, los diarios *El Hoy* y *El Comercio* dan la palabra a dos investigadores relacionado con el tema: Francisco Valdez y Hólger Jara así como al coleccionista Ivan Cruz,. Ambos subrayan que el concepto de Patrimonio es confuso. Por su parte, el diario da la palabra a Florencio Delgado, subsecretario de Patrimonio del Ministerio de Cultura, que sostiene que no debemos concebir la noción de patrimonio como algo "estático" y enfocarlo hacia el patrimonio vivo.

Leer " [El patrimonio no estaría bien definido](#) " en *El Hoy*

Leer " [El manejo del patrimonio entra al debate](#) " en *El Comercio*

Leer " ['La nueva Ley de Culturas protege el área patrimonial'](#) " en *El Hoy*